



Résultats du questionnaire sur la 2ème semaine de pesée

publié le 17/06/2021

Chers élèves,

A la suite du sondage réalisé par les éco-délégués concernant la 2ème pesée, nous avons pu constater que peu d'élèves y ont répondu (28%) et presque la majorité des enseignants.

Cependant, voici les résultats :

Question 1 : Les élèves pensent avoir gaspillé...

...en moyenne 59,36kg

Question 2 : Pensez-vous avoir fait plus attention au gaspillage alimentaire grâce aux actions que mènent les éco-délégués ?

- ▶ 26,7 % pensent avoir + gaspillé que d'habitude
- ▶ 73,3 % pensent avoir – gaspillé que d'habitude

Question 3 : Seriez vous intéressés par une sensibilisation en classe par les éco-délégués concernant le gaspillage alimentaire ?

- ▶ 74 % oui
- ▶ 26 % non

Question 4 : Que pensez-vous des résultats obtenus lors de la première semaine de pesée (152,46kg de pain et de déchets alimentaires)

- ▶ 84,7 % c'est beaucoup
- ▶ 4,6 % c'est peu
- ▶ 10,7 % c'est moyen

Question 5 : Que pensez vous des résultats obtenus par le gachimètre de pain installé au self (résultats : l'équivalent de 60€ de pain jetés pendant 20 jours, soit 3€ jeté par jour ou 2040€ de pain jeté pendant les 4 années passées au collège par élève) ?

- ▶ 83,7 % c'est beaucoup
- ▶ 5,4 % c'est peu
- ▶ 10,9 % autre

Question 6 : Avez-vous des remarques à ajouter concernant ce sujet ?

Il y a certaines personnes qui remercient les éco-délégués et d'autres qui émettent des idées pour des actions futures (Limiter le pain à 2 par personne ou encore réfléchir à des actions pour les serviettes en papier.)

Les éco-délégués



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.